



Medienmitteilung

Adélie Chatton ist Servicemeisterin und Jacob Schümperli ist Junior-Servicemeister 2020

Luzern, 21. November 2019 – **Am grössten Fachwettbewerb der Restauration bewiesen die Teilnehmer ihr Allrounder-Talent und demonstrierten eindrücklich, wie vielseitig ihr Beruf ist: Vom Käseservice über die Barmix-Kunst bis zum Gestalten eines Erlebnistisches. Adélie Chatton vom Café des Avenues in Lausanne und Jacob Schümperli von Swiss Re Management in Zürich waren die Besten. Sie sind die neuen Aushängeschilder des Berufsverbands Restauration.**

Die Servicemeisterschaft findet alle zwei Jahre im Rahmen der Gastrofachmesse Igeho in zwei Kategorien statt: Gesucht werden die Servicemeisterin/der Servicemeister sowie die Junior-Servicemeisterin/der Junior-Servicemeister. Die Teilnehmer mussten sich in den Disziplinen Käseservice, Erlebnistisch, Barmix-Kunst, Flambé, Tatar, Mystery und Barista beweisen. Die 25 Teilnehmer aus insgesamt zehn Kantonen beeindruckten die Jury und die zahlreichen Gäste mit ihrem Handwerk.

Jacob Schümperli aus Zürich ist Junior-Servicemeister

In der Kategorie Junior-Servicemeister traten 19 Nachwuchshoffnungen gegeneinander an und begeisterten alle mit Fachkompetenz und Kreativität. Jacob Schümperli bedankte sich bei seinem Arbeitgeber Swiss Re Management für die grosse Unterstützung. Sein Zwillingbruder nahm ebenfalls teil, und gewann den Publikumspreis für den Erlebnistisch. Jacob Schümperli hat sich durch den Sieg zusätzlich direkt für das Assessment der Swiss Skills 2020 qualifiziert.

Adélie Chatton aus Lausanne ist Servicemeisterin

Sechs ausgebildete Servicefachpersonen kämpften um den Titel Servicemeister. Adélie Chatton vom Café des Avenues in Lausanne holte den Sieg und konnte es kaum fassen: «Ich bin superglücklich hier als Vertreterin der Westschweiz gewinnen zu dürfen»

Beide Gewinner sind die neuen Botschafter des Berufsverbands Restauration und fördern damit aktiv das Image der Restaurationsberufe. Zuerst dürfen sie aber fünf Tage New York geniessen und dort die Servicekultur der Weltmetropole erleben. Weiter erhielten die Gewinner wie auch alle Teilnehmer tolle Preise von den Sponsoren des Berufsverbands.

www.servicemeisterschaft.ch



Offizielle Fotos können auf unserer Website unter **Media** heruntergeladen werden.
<http://www.hotelgastrounion.ch/de/hgu/media/aktuelle-bilder-fuer-medienpartner/>

Benutzername: media / Passwort: media



Servicemeisterin 2020 Adélie Chatton und Junior-Servicemeister 2020 Jacob Schümperli



Adélie Chatton, Christoph Muggli (Präsident Berufsverband Restauration), Jacob Schümperli, Roman Helfer (Geschäftsführer Berufsverband Restauration)



Jacob Schümperli bei der Disziplin „Bar“



Adélie Chatton bei der Disziplin „Flambieren“



Fachauskünfte zum Wettbewerb

Roman Helfer
Geschäftsführer Berufsverband Restauration
041 418 22 57 / 079 540 78 37
roman.helfer@hotelgastrounion.ch

Generelle Auskünfte

Roger Lütolf
Pressesprecher
041 418 22 44 / 078 752 77 59
roger.luetolf@hotelgastrounion.ch

Hintergrundinformationen

Die Servicemeisterschaft

Die Servicemeisterschaft ist der renommierteste Fachwettbewerb in der Restauration. Der Fachwettbewerb existiert seit 1997 und wird alle zwei Jahre an der Gastrofachmesse Igeho durchgeführt. 2015 wurde neu die Kategorie „Junior Servicemeister“ eingeführt. Der Junior-Sieger ist direkt für das Audit der Schweizermeisterschaft (SwissSkills) nominiert. Die Servicemeisterschaft zeigt auf, wie vielseitig die anspruchsvollen Restaurationsberufe sind. Dank dem Wettbewerb generiert der Berufsverband neue Aushängeschilder für die Berufe und fördert so aktiv das Image und den Stellenwert der Restaurationsberufe. Sie leistet damit einen wichtigen Beitrag den Lehrlingsschwund in der Branche zu verkleinern.

Hotel & Gastro Union und der Berufsverband Restauration

Die Hotel & Gastro Union ist die Branchenorganisation für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Schweizer Gastgewerbe und der Bäckerei-Konditor-Confiseur-Branche. Sie setzt sich aktiv für Netzwerk·Bildung·Sicherheit ein. Ihr oberstes Ziel ist es den Stellenwert ihrer Berufe zu fördern. Der Verband mit seinen knapp 22.000 Mitgliedern besteht aus fünf nationalen Berufsverbänden, dem Hotellerie Gastronomie Verlag, der Schweizer Hotelfachschule SHL sowie dem Art Deco Hotel Montana in Luzern. Der Berufsverband Restauration ist Teil von der Berufsorganisation. Die Hotel & Gastro Union ist Trägerorganisation der Hotel & Gastro *formation*, der paritätischen Berufsbildungsinstitution im Gastgewerbe. Präsidentin ist Esther Lüscher, Geschäftsleiter ist Urs Masshardt